

WARTA

MILITER

Kodim 0824/Jember Siap Sukseskan Pameran Pramuka Produktif dan Dapur Sehat di City Forest

Siswandi - JEMBER.WARTAMILITER.COM

Jan 4, 2025 - 10:54



JEMBER - Komandan Kodim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah, G.Dip., M.Han., menghadiri rapat finalisasi dan survei lokasi untuk kegiatan Pameran Pramuka Produktif dan Makanan Bergizi Gratis. Acara ini digelar di Aula City Forest, Jl. Koptu Berlian, Kelurahan Tegal Gede, Kecamatan Summersari, Kabupaten Jember. Jum'at, (3/1/2025).

Image not found or type unknown



Rapat dipimpin langsung oleh Ketua Kwartir Daerah Gerakan Pramuka Jawa Timur, H. Muhammad Arum Sabil, S.P., dan dari berbagai instansi termasuk TNI, Polri, pemerintah daerah hingga akademisi.

Mayor Inf Herawady Karnawan, Kasdim 0824/Jember, dalam paparannya menegaskan komitmen Kodim dalam mendukung kegiatan ini. "Kodim 0824/Jember siap mendukung penuh pelaksanaan Dapur Sehat, terutama dalam pengerahan personel untuk pendistribusian makanan. Namun, kami terkendala peralatan masak yang perlu dikoordinasikan lebih lanjut," ungkapnya.

Image not found or type unknown



Kegiatan yang dijadwalkan berlangsung pada 8 Januari 2025 ini mengusung konsep kolaborasi antara berbagai pihak untuk mendukung program nasional, khususnya penyediaan makanan bergizi, sesuai arahan bapak Presiden RI Prabowo Subianto.

Acara ditutup dengan survei lokasi pendirian Dapur Sehat, memastikan kesiapan teknis sebelum pelaksanaan kegiatan Pameran Pameran Pramuka Produktif dan Makanan Bergizi Gratis.

Menyikapi kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah dalam wawancaranya pada Sabtu 04/03/2024 menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan bagian dalam mensukseskan program pemerintah Makan Bergizi Gratis.

Image not found or type unknown



Saya sangat mengapresiasi inisiasi berbagai elemen masyarakat, yang ikut berperan serta dalam mensukseskan program Makan Bergizi Gratis ini, sebagai bagian dari perannya dalam mendukung program pemerintah. Tegas Dandim 0824/Jember. (Pendim0824)